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CÓDIGO DE POSTURAS: SETOR ALIMENTÍCIO E 
HIGIENE DOS ESTABELECIMENTOS SÃO PAUTAS DA PRÓXIMA REUNIÃO

PAULO LUIZ SELVA INTEGRA O LEGISLATIVO DE FW

Em razão do afastamento temporário, por motivos de saúde 
do presidente do Legislativo, Jorge Alan Souza (PSDB), o 
suplente da sigla, Paulo Luiz Selva, assumiu a cadeira de 
vereador. O vereador, que participou da sessão ordinária de 
quarta-feira, 13, realizada no formato on-line, permanece no 
cargo até amanhã, 17.

PLEITOS DE IRAÍ SÃO APRESENTADOS 
PARA APRECIAÇÃO DO SENADOR HEINZE

A vereadora iraiense, Franciele Diotti (Progressistas), reuniu-
-se no gabinete do senador Luis Carlos Heinze (Progressistas) 
para tratar acerca de demandas para as áreas da Agricultara 
e da Saúde em Iraí. Na oportunidade, a edil foi recebida pelo 
auxiliar parlamentar, Tiago Zanotelli, e tratou sobre ações de 
interesse do município junto ao senador. Segundo a vereadora, 
a reunião foi muito proveitosa e uma oportunidade para acom-
panhar o andamento dos pedidos. “É uma forma de buscarmos 
mais recursos para o município, objetivando a melhoria da 
qualidade da nossa comunidade em diferentes áreas”, frisa.

LEGISLATIVO IRAIENSE ARTICULA CRIAÇÃO DE 
BOMBEIROS VOLUNTÁRIOS

O presidente da Câmara de Vereadores de Iraí, Paulo Mar-
tins (Progressistas), junto com o vereador Jair Barros (Progres-
sistas), participaram de uma reunião com o deputado estadual, 
Marcus Vinícius (Progressistas), na Assembleia Legislativa 
do Estado, em Porto Alegre. O objetivo do encontro, na última 
semana, foi apresentar ao parlamentar estadual o desejo de 
implementar em Iraí um grupo de Bombeiros Voluntários. Na 
ocasião, Martins entregou ofício ao deputado solicitando apoio 
para concretizar o pleito. “O objetivo é unir esforços entre Esta-
do e município, para implantar os serviços de combate a incên-
dios, busca e salvamento, atividades de defesa civil por meio da 
instalação dos Bombeiros Voluntários em Iraí”, disse Martins.

Em 2020, os mais de 1,5 mil bombeiros voluntários gaúchos 
na ativa atenderam a 28.414 chamados, com presença em 64 
municípios. Há cidades que dispõem apenas de guarnições dos 
bombeiros voluntários.
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FERROVIA NORTE/SUL: LIDERANÇAS IRÃO A BRASÍLIA PARA REUNIÃO COM MINISTRO
Dando continuidade 

nas reivindicações para 
o andamento das obras 
da Ferrovia Norte/Sul, 
em especial o trecho do 
Prolongamento Sul, os 
representantes da Asso-
ciação dos Municípios da 
Zona de Produção (Am-
zop) articulam uma comi-
tiva para ir até Brasília, na 
próxima quarta-feira, 20, 
para uma audiência com 
a bancada gaúcha em 
conjunto com o ministro 
da Infraestrutura, Tarcísio 
Gomes de Freitas. Com-
pondo a comitiva, está 
prevista a presença de 
lideranças empresariais 
e políticas da região e do 
Estado. O encontro terá 
como principal pauta a 
reivindicação da cons-
trução do Prolongamento 
Sul da estrada de ferro, 
conforme consta no pro-
jeto original, sem altera-
ções na rota. 

O presidente da Amzop 

e prefeito de São Pedro do Sul, Antônio Reginaldo Ferreira da 
Silva, destaca que a integração da região à Ferrovia Norte/Sul é 
de suma importância para demonstrar a capacidade produtiva 
da região e a necessidade de integração à malha ferroviária, 
visando possibilitar a melhoria da capacidade de transporte da 
região para os grandes centros consumidores.

– A reunião será uma grande oportunidade para a Amzop de-
monstrar ao ministro, que mesmo com todas as di  culdades de 
infraestrutura e transporte, a região vem crescendo a passos largos, 
sendo prova disso os números alcançados no ano de 2020, onde 
a região cresceu 22% produtivamente, valor muito acima da média 
estadual, que foi de 4% – destaca o presidente da Amzop.
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DEPUTADA ZILÁ ARTICULA INCENTIVOS FEDERAIS PARA BIODIGESTORES
Com o intuito de reivindicar recursos do 

governo federal para promover a disseminação 
do uso de biodigestores, a deputada estadual 
Zilá Breitenbach (PSDB) reuniu-se, na última 
quinta-feira, 14, com o chefe da Casa Civil, 
Arthur Lemos Junior, para articular caminhos 
para a obtenção de incentivos nacionais. 
Na oportunidade, a deputada solicitou que o 
governo federal analise as propostas que já 
foram encaminhadas por meio da Frente Parla-

mentar da Matriz Produtiva dos Biodigestores, 
para que os incentivos visando à instalação 
da tecnologia sejam contemplados no projeto 
Avançar, do governo do RS, que deve ser lança-
do em breve na área da Agricultura e Susten-
tabilidade. “Vivemos uma crise hídrica nunca 
vista antes, precisamos pensar em soluções 
sustentáveis, para seguirmos crescendo com 
nossa produção e ainda garantir água potável 
para o futuro”, reitera a deputada estadual.

LIDERANÇAS DE AMETISTA DO SUL ENVIAM CARTA AO MINISTÉRIO DO TURISMO
Com o intuito de levar informações sobre a 

região turística das “Águas e Pedras” até o Mi-
nistério do Turismo, lideranças de Ametista do 
Sul redigiram uma carta com destino à Brasília, 
destacando todas as potencialidades locais. 
O documento escrito foi anunciado durante a 
audiência pública, realizada na quinta-feira, 7, 
pela Comissão de Economia, Desenvolvimento 
Sustentável e Turismo da Assembleia Legislati-
va do RS em parceria com a Frente Parlamentar 
de Fomento ao Turismo Gaúcho (Frentur-RS), 
envolvendo lideranças defensoras do turismo 
regional. O conteúdo da carta aborda questões 

relacionadas à expertise local inédita, que pode 
ser replicada em muitas outras regiões, estabe-
lecendo novas  nalidades focadas no turismo 
para antigas minas, de forma sustentável, atra-
tiva e so  sticada simultaneamente.

Além do envio da carta, uma outra medida 
foi tomada em prol do fomento do turismo na 
rota das Águas e Pedras, que foi uma solicita-
ção por parte da comissão para a Secretaria 
Estadual de Turismo para que Ametista do Sul 
seja contemplada com alguma demanda de 
infraestrutura no programa Avançar no Turismo, 
do governo do RS que será lançado em breve.

Dando sequências às reuniões de debate e 
articulação sobre o novo Código de Posturas 
para Frederico Westphalen, a Câmara de Vere-
adores promove mais um encontro entre os ve-
readores, lideranças da comunidade e represen-
tantes de setores que sustentam a economia 
local. A reunião ocorre na próxima quarta-feira, 
20, nas dependências da Câmara. 

De acordo com o presidente da Comissão 
de Desenvolvimento Urbano, Serviços Públi-
cos, Agricultura e Meio Ambiente, Raul Pazuch 
(PSDB), o encontro contará, também, com 
representantes da Vigilância Sanitária Esta-
dual e da Vigilância Sanitária Municipal, a  m 
de debater questões técnicas relacionadas ao 
funcionamento dos estabelecimentos locais.
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LEGISLAÇÃO

Flexibilização de horários é aprovada 
pelo Legislativo de Frederico Westphalen
Projeto alterou limitações impostas 
por legislação criada ainda em 1976

Sessão foi realizada de forma on-line e presidida pelo vereador Leandro Mazzutti

O Projeto de Lei Comple-
mentar 02/2021, de au-
toria do Legislativo frede-

riquense, que altera os horários 
de funcionamento do comércio, 
indústria e serviços em Frederi-
co Westphalen, foi aprovado por 
unanimidade durante a sessão 
ordinária da Câmara de Verea-
dores, na quarta-feira, 13. A le-
gislação em vigor no Código de 
Posturas era de 1976, e criava 
uma série de di  culdades para 
que, especialmente os comer-
ciantes, pudessem adequar o 
atendimento às novas necessi-
dades do público.

A demanda foi apresentada 
à mesa-diretora do Legislativo 
pela Associação Empresarial de 
Frederico Westphalen (AEFW). 
O projeto altera os artigos 175 e 
176 da Lei Municipal nº 691/76, 
que dispões sobre o Código de 

Posturas do município.
A proposição original, que 

manteria limitações de horá-
rios para pubs, boates, restau-
rantes, bares, conveniências 
e similares, foi alterada após 
audiência pública realizada no 
início do mês, liberando o ho-
rário para o funcionamento em 
todos os setores.

– É uma demanda antiga da 
classe comercial e empresarial, 
pois o nosso Código de Pos-
turas vigente não prevê o Sa-
badão dos Negócios, o horário 
alternativo de funcionamento 
durante o Frederico em Luz, por 
exemplo. Com essa proposição, 
os empresários terão maior li-
berdade para delimitar os horá-
rios de funcionamento dos seus 
estabelecimentos – destaca o 
vereador Raul Pazuch da Silva.

Conforme ressalta a presi-

Câmara de FW/Divulgação

dente da AEFW, Patricia Cerutti, 
esta adequação à Lei de Liber-
dade Econômica, nº 13.874 de 
2019, trará maior competitivi-
dade para as empresas locais. 
“Consideramos extremamente 
importante essa mudança na 
legislação, dando mais liberdade 
para as nossas empresas faze-
rem atendimento diferenciado 
aos seus clientes, gerando no-
vos negócios e novas oportuni-
dades de emprego. É uma solici-
tação esperada há muito tempo, 
especialmente pelo comércio, 
que acredito será o maior bene-

 ciado”, salienta Patricia.
Ainda durante a audiência 

pública realizada anteriormen-
te,  cou acordado que o perí-
odo entre a efetivação da pro-
posta após sansão do prefeito 
e a votação do novo Código de 
Posturas servirá como teste 
para analisar o funcionamen-
to e  scalização pelos órgãos 
competentes. 

Patricia também esclarece 
que a Legislação Trabalhista 
não é impactada por esta mu-
dança e deve ser observada 
pelos empresários e colabo-

radores. Nesta mesma linha, 
a mesa-diretora do Legisla-
tivo orienta que a aprovação 
do projeto afasta, em nenhum 
momento, a necessidade de 
serem observadas todas as 
demais legislações federais 
estaduais e municipais, seja na 
esfera civil, penal, ambientais, 
de sossego público, trabalhista 
e/ou previdenciária.

A sessão foi realizada de for-
ma on-line e presidida pelo ve-
reador Leandro Mazzutti, devido 
à licença por motivos de saúde 
do presidente Jorge Alan Souza. 


